

## Le pegó a su ex pareja y se escondió en una bolsa de nylon para que no lo atrapen



La propia mujer fue quien a las 6:15 de este domingo alertó a la policía de que había sido víctima de violencia de género. Los efectivos concurren al domicilio de la calle Código 811 al 3500 del barrio costero Stella Maris en donde –entre lágrimas- la denunciante les contó que había sido golpeada por su expareja.

Los uniformados salieron al patio y encontraron al agresor oculto en una bolsa de nylon. Fue detenido y luego se confirmó que el hombre había incumplido la prohibición de acercamiento hacia su expareja.

El atacante fue identificado por la policía como Pablo Díaz y se lo condujo a un calabozo de la Seccional Tercera. En tanto la mujer, de 34 años, fue trasladada a la Comisaría de la Mujer para efectuar la denuncia por el delito de lesiones agravadas y desobediencia judicial.

